

Z

Großes Aufsehen erregt das Aktenmaterial des kgl.
Preuß. Kriegsministeriums, das die systematische Wühl-
arbeit der Linksparteien während des Krieges enthüllt

Der Weg zur Revolution 1914-1918

von

General v. Wrangel

ist ein Buch, das kein Deutscher ohne innere Bewegung aus der Hand legen wird.

Zahlreiche anerkennende Urteile bedeutender Politiker sind beim Verlag eingegangen, die Linkspresse sucht das Buch zu bekämpfen.

Rudolf Eucken schreibt:

„Durch die Veröffentlichung dieses Buches haben Sie sich großes Verdienst erworben. Ich begann trotz angehäufter Arbeit darin zu lesen, und ich konnte es nicht aus der Hand legen, bis ich den letzten Schluss erreichte. Diese aktenmäßige Darstellung der furchtbaren Katastrophe ist geradezu erschütternd; was man im Einzelnen ja wußte oder doch ahnte, das tritt nun mit ergreifender Klarheit vor Augen. Das ist ein historisches Dokument, an dem man nicht leicht vorbeigehen kann.“

Ich bitte, das Buch stets auf Lager zu halten und zu empfehlen.

Geheftet 20 Mark, Halbleinenband 30 Mark

Rabatt 35% und 11/10

K. F. Koehler / Verlag / Leipzig